

La UV anuncia a dos meses de las elecciones a rector 254 cátedras y plazas de profesores - Levante - 20/12/2017

La UV anuncia a dos meses de las elecciones a rector 254 cátedras y plazas de profesores

► La vicerrectora de profesorado, M^a Vicenta Mestre, lanza su candidatura a relevar a Esteban Morcillo

RAFAEL MONTANER VALÈNCIA

■ Las elecciones a rector o rectora de la Universitat de València (UV) serán el próximo miércoles 22 de febrero. Las urnas se volverían a abrir el martes 6 de marzo en caso de necesitarse una segunda vuelta. Así lo acordó ayer el Consell de Govern de la UV, en el transcurso del cual la vicerrectora d'Ordenació Acadèmica i Professorat, Maria Vicenta Mestre, anunció su candidatura a relevar a Esteban Morcillo,

que no puede volver a presentarse tras agotar su segundo mandato.

Mestre, responsable hasta ahora de la política de Personal Docente e Investigador (PDI), en su último Consell de Govern ha informado de la Relación de Puestos de Trabajo, de la distribución de la tasa de reposición de efectivos para 2018, y de la oferta pública de ocupación. Estos puntos han sido aprobados por unanimidad. Se trata de una amplia iniciativa para la estabilización del profesorado contratado y ayudante, y para la promoción a profesor titular y a cátedras. Se incluyen 115 cátedras, 44 plazas de profesor o profesora titular con acreditación, más otras 25 plazas de titular y 70 plazas para estabili-

zar interinidades. En total 254 plazas, la mayor oferta de empleo docente de los últimos años de la UV.

La vicerrectora ha agradecido el esfuerzo de la comunidad universitaria para conseguir esta promoción y estabilización del profesorado, que permite empezar a superar el «contexto muy difícil» del pasado, cuando la tasa de reposición provocaba aumento de la precariedad e impedía la promoción.

La gestión de la política de personal durante los complicados años de recortes por la tasa de reposición del 10%, gestión de la que ha salido reforzada tras lograr pactar con los sindicatos las menguadas ofertas públicas de empleo, es el principal aval de Mestre para

convertirse en la primera rectora en más de medio milenio de historia de la Universitat.

El segundo factor clave, y no menos importante, es que ningún aspirante que no haya surgido del equipo rectoral anterior hayan ganado unas elecciones en la UV desde que Ramón Lapiedra dejó el cargo en 1994. Los tres rectores que se han sucedido en estos 23 años (Pedro Ruiz, Francisco Tomás y Morcillo) encabezaban las listas como vicerrectores salientes.

Por el momento solo dos catedráticos optarán al rectorado: Mestre y Vicent Martínez, que está aglutinando una lista alternativa por el cambio. Martínez ya anunció en febrero pasado que volvería a presentarse a rector. Lo hizo en una entrevista a **Levante-EMV** justo a un año de las elecciones. Aspira a volver a fraguar, según sus palabras, el «amplio movimiento por el cambio» que lideró hace tres años,



María Vicenta Mestre.

cuando cosechó el 41 % del voto ponderado frente al 59 % de Morcillo. Martínez resta importancia a no ser el candidato de «dentro». «Los tiempos están cambiando, en la Politècnica de Catalunya hace un mes y en la Universidad de Salamanca hace dos, han perdido los candidatos oficiales a rector», dice.